



Die begeistertsten Jugendlichen des Jugendcups (vorne die Sieger der Pferde Stärken Fulda).

Foto: Barbara Kiel

Serie fördert Spaß, Ehrgeiz und Teamgeist

Jugendcup wurde gut angenommen / Pferde Stärken Fulda zum Finale

FULDA

Die Mannschaft des Vereins Pferde Stärken Fulda hat es geschafft und nach drei Wettkampftagen die Fahrkarte zum Jugendcup-Finale in Ziegenhain gelöst.

Die Mannschaft mit Jule und Stine Pleser, Nico Bohl, Emilia Gargano und ihrer Teamleiterin Pilar Obermeyer legte sich noch einmal so richtig ins Zeug und überzeugte mit den

besten reiterlichen Leistungen des Tages auch die Richterin Peggy Schilke.

Der Jugendcup ist eine Ringturnierserie, die der Kreisreiterbund Fulda zusammen mit den Vereinen RFV Hünfeld, Pferde Stärken Fulda und dem RFV Hohe Rhön Wendershausen ausgetragen hat. Jugendliche bis 14 Jahren stellten sich dort jeweils einer anderen Richterin und ließen ihr reiterliches Können bei einer Dressurreiterprüfung beurteilen – eine abschließende Theorieprüfung rundete die Wettkampftage ab.

Was es besonders spannend machte: Die jeweiligen Vereine stellten die Pferde, das hieß für die Gäste, sich jedes Mal neu zu orientieren und auch schnell auf die fremden Pferde einzustellen. Nach dem ersten und zweiten Wettkampftag in Hünfeld und Künzell im Reitstall Hahner führte der RFV Hünfeld mit Larissa Adolf, Jana Malkmus, Christine Tillmann und Miriam Kirsten (Mannschaftsführerin Verena Laufer) nur ganz knapp vor den Pferde Stärken.

In Tann-Hundsbach auf dem

Hof Optimist ging es für die beiden Teams um alles, und obwohl die Pferde Stärken als letzte Teilnehmer an den Start gingen, stellten sie die Schulpferde von Anne Röhner frisch und fehlerfrei vor und verwiesen die Hünfelder auf Rang zwei vor dem RFV Hohe Rhön. Hier gingen Franziska Stehling, Helena Kümpel, Johanna Will, Hannah Ruppert und Chiara Heinzeroth ins Viereck, die erstmalig an einer derartigen Veranstaltung teilgenommen hatten. Die Freude bei den Fuldaern war riesig, als die Ju-

gendwartin des Kreisreiterbundes Fulda, Marion Schütz, die Ergebnisse präsentierte. Die Gratulationen mit Schleifen, Süßigkeiten und einem Präsent des Gewerbe- und Verkehrsvereins Tann nahmen Richterin Peggy Schilke und die Vorsitzende des Kreisreiterbundes Fulda, Barbara Kiel, vor. „Diese Jugendserie ist enorm gut angekommen, wir hatten viele begeisterte Zuschauer und die Kinder überzeugten mit Teamgeist, Ehrgeiz und hatten vor allem richtig viel Spaß“, freute sich Kiel. be